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1265区画

沼間4丁目、横横道路奥の調整区域に、

来年６月開園を目指す、千を超える墓地計

画の手続きが始まり、神奈川県墓地等の経

営の許可等に関する条例に基づく住民説明

会が４月19日に行われました。住民からは

狭あい道路問題や渋滞の不安など、事業者

からの説明に納得できないという声が多く、

再度説明会が行われることになりました。

第２回住民説明会
日時 ５月２９日(土)午後６時より

場所 興人東逗子自治会館

●計画概要 敷地面積 8416.05㎡、墓地

区画 1265区画、駐車台数 51台、着工予

定22年10月、竣工予定23年4月、

●事業主 宗教法人 本化妙宗聯盟、

代表・高橋正男、鎌倉市稲村ケ崎1-18-6

★本市の基本方針に反していないか？

現在、分院がなく、これから分院を置くとしています。少

し前に浮上した計画では宗教法人は市内の寺院でしたが、今

回は鎌倉市内の寺院に変えています。

★計画地までに至る狭あい道路と渋滞問題は

本当に解決できるのか？

狭あい道路や横横道路下のトン

ネル(写真)のすれ違いもできず、

改善は困難です。問題解決に目途

も立たず、計画の手続きを進める

ことは無謀ではないでしょうか。

疑問と問題点

「逗子市における墓地造成等に関する基本方針」

市政レポート№2

本市では、市内の宗教法人として本院又は分院
があり現に活動しており、さらに墓地等が必要と

判断されるものについて事務手続きを進める。



条例を無視し
市の指導も従わず
建築工事を強行久木9丁目

沖縄県民大会へ参加

久木の開発行為は、まちづくり条例の市長意見で「現計

画はよしとすることはできない」とされ、住民合意が求め

られていました。ところが

条例手続中でありながら、

建築工事を強行。議会は過

去2回も決議、条例遵守を求

めていました。市長に対し

ては、厳格な運用と罰則を

含めた措置を要求。日本共

産党は条例の61条(不履行措

置)と65条(罰則規定)を適用

する上で、議会への諮問と

議会意思が必要として、再

三にわたり市長が諮問を行

うように求めてきました。

沼間1丁目

緑 地

計画断念後、違法伐採した樹木が復元される
一方で事業者は２億５千万円で売却の動き

16日、議員は8名が参加。復元計画で植栽さ

れて安心したところで、売却の動きを知り不

安の声が出されました。岩室議員は市議会の

緑地保全の決議からも緊急性も高く、市長へ

積極的な対応を求めていきたいと述べました。

周辺住民と市会議員との相談会
みどり基金を活用し緑地を守ろう

17日、市長と住民10名が面談し、緑地保全

と公園整備を求める要望書を手渡しました。

市長はみどり基金活用は難しいとしながら検

討したいと述べ、公有化の判断を避けました。

平井市長にも住民が面談、
緑地の公有化と公園整備を要望

沼間１丁目の緑地、昨年末に植樹された木が一部枯れてしまっています

4月25日、普天間基地撤去を求

める大会は、県知事、全市町村長・

議長、県民ぐるみの集会でした。

初議会は、議長に岡本勇氏、副議長に菊池俊一氏を選出。

●「教育長の不在問題」で、橋爪議員(共産党)が緊急質問を行

ないましたが、市長は提案の時期は示しませんでした。

●「池子問題」では、共産党と無会派３名が提案した「追加建

設反対決議案」と自公と無所属会派が提案した「40ha返還交渉

を求める決議案」の２件とも可決しました。

第1回臨時会
池子米軍住宅の

追加建設反対決議を可決
4月11日、国は三者合意を守ら

ず、計画を進めようとしています

が、与党の民主党・社民党、共産

党も参加し、市民中心の実行委員

会の準備のもとで行われました。

池子の森を守る全国大会
1200人が集う

10メートルを超える人工地盤

会場の岩室議員


